
  大田区議会・海外視察の報告会を開催することを要望する陳情 

 

        「大田区議会議員の海外視察・親善訪問について知りたい会」                          

  

主旨 

１、大田区議会で開催されている親善訪問を含む視察の意義、区政への施策反

映、会計報告が、区民にわかるような報告会をしてください 

 

２、報告会実施については、多くの区民が参加できるように、区議会だよりま

た大田区報などで知らせてください 

 

理由 

前都知事舛添要一氏の海外視察費の使い方が問題視され、各自治体の海外視

察の在り方まで問われることになりました。私たち、区民の間でも大田区では

どうなっているのか、関心が高まり大切な税金の使い方を改めて意識すること

になりました。 

しかし、大田区議会の海外視察、親善訪問含ついて話せるほどの情報を多く

の区民は持っていないことが現状です。大田区のどのような課題を解決するた

めに計画し、視察が課題解決にどう生かせるとわかったか、という報告をぜひ

聞きたいと考えます。 

大田区議会の海外視察が、区政に生かされているのかを知ることで、より区

議会の果たす役割の重要性を理解し、多くの区民の区政への関心が増すことと

考えます。 

どうぞよろしくお願いいたします。 


